

San Bernardo, lunes 30 mayo 2022.

COMUNICADO ACTIVACIÓN DE PROTOCOLOS FRENTE A CASOS COVID POSITIVOS EN LA COMUNIDAD ESCOLAR.

Estimados miembros de nuestra comunidad American Academy:

Luego de saludarlos afectuosamente y esperando que se encuentren bien junto a sus familias, enviamos el presente comunicado, porque creemos que la transparencia fortalece las confianzas y las medidas de autocuidado, siendo responsables en no generar falsas alarmas al respecto.

En tiempos de incertezas producto de la pandemia, es fundamental que la información que se transmita sea verídica y confirmada por fuentes oficiales, ya que transmitir noticias ajenas a la realidad, entorpecen los esfuerzos de un colegio que se preocupa por mantener canales de comunicación transparentes y fluidos.

Todos tenemos conciencia que el retorno a clases presenciales requiere de esfuerzo especial de parte de todos los actores de nuestra comunidad. Por lo tanto, es fundamental actuar con responsabilidad cuando nos enfrentemos a situaciones que necesiten de un **trabajo colaborativo entre las familias y el colegio**, respetando siempre los conductos establecidos.

Desde nuestro Proyecto Educativo Institucional, el cuidado de la persona es un elemento esencial. Es por ello que todas las medidas que venimos ejecutando, responden a protocolos sanitarios internos y a las directrices emanadas, directamente de la Seremi de Salud y Ministerio de Educación.

Desde esta convicción, se procede de la siguiente manera frente a casos COVID-19 confirmados:

. Caso A y B. Caso confirmado Covid- 19:

. Cada vez que se levanta un caso COVID-19 positivo confirmado, se envía en forma inmediata **comunicado a las familias del curso correspondiente**, a los profesores y demás colaboradores. Sólo los estudiantes caso positivo confirmado, inician aislamiento por enfermedad por 7 días.

. El **Comité de Alerta Temprana**, realiza el proceso de **trazabilidad**, levantando información respecto a los estudiantes que han estado en contacto con caso confirmado (a menos de un metro de distancia) y que pasan a ser Alerta Covid- 19. Posterior a esta acción, se informa a las familias respectivas para efectos de guardar la **cuarentena preventiva por 7 días**.

. Luego de enviar el comunicado a las familias del curso, en veinticuatro horas, se activa el apoyo pedagógico o **“medida educativa”** dirigido exclusivamente a estudiantes **caso positivo y Alerta COVID-19**, el cual consiste en la transmisión de clases en forma sincrónica y/o asincrónica u otras modalidades que cada equipo educativo disponga. **El resto del curso continúa asistiendo a clases presenciales**, reforzando las medidas sanitarias.

. “La vacunación contra el COVID-19, se ha convertido en un elemento fundamental a la hora de reducir el impacto de la pandemia en niños, niñas y adolescentes. A partir del 30 de mayo, los cursos de 7° a IV° Medio que estén bajo el 80% de cobertura de vacunación deberán adoptar medidas de distanciamiento y/o diferenciación de jornada”. <https://vacunacionescolar.mineduc.cl/>. **En este sentido, a la fecha de hoy, nuestros estudiantes entre estos niveles, alcanzan un 98.7% de vacunación completa.**

. Desde el 1 de marzo a la fecha de este comunicado los casos COVID-19 **positivos confirmados de estudiantes, corresponden en su totalidad al 3,8 % de nuestra población escolar.**

. Caso C, Cuarentena preventiva de curso:

.Se refiere a cuando existen **3 o más casos de estudiantes, en un mismo curso, confirmados como COVID-19 positivo en un plazo de 14 días**. En cada uno de estos casos, se informa de inmediato a Seremi de Salud.

En este caso, el **curso completo inicia periodo de cuarentena por 7 días**. Se continúa con las actividades pedagógicas en modalidad remota asincrónicas y/o sincrónicas u otras que cada equipo educativo disponga. Además, se recalendarizan las evaluaciones programadas en este periodo.

. Casos C al día de hoy en nuestra comunidad escolar:

III° Medio A: lunes 16 al viernes 20 de mayo.

IV° Medio A: lunes 23 al viernes 27 de mayo.

IV° Medio B: miércoles 25 al lunes 30 de mayo.

6° Básico A: sábado 28 mayo al jueves 2 de junio.

Lo anterior indica que las clases presenciales en nuestro colegio no han sido suspendidas. De un total de 34 cursos, sólo 4 de ellos han realizado o se encuentran en periodo de cuarentenas preventivas, siguiendo los lineamientos de la Seremi de Salud y Ministerio de Educación.

Hacemos un llamado a ustedes a continuar con las medidas de autocuidado y responsabilidad, colaborando con las siguientes acciones concretas:

Responsabilidades desde las familias:

1. Los estudiantes deben ser evaluado diariamente por sus padres o apoderados cada mañana antes de salir al colegio.

2.- La evaluación debe incluir la toma de temperatura y observación de signos y síntomas de enfermedad COVID-19 y debe incluir, lo siguiente:

Fiebre/ Tos/ Dolor de cabeza/ Dolor de garganta/ Dolor muscular o molestias corporales/ Decaimiento o cansancio/ Conjuntivitis/ Dolor abdominal y/o diarrea/ Pérdida del sentido del gusto y/o el olfato/ Erupciones cutáneas o cambio de coloración en dedos de manos y/o pies / Dificultad respiratoria o sensación de falta de aire/ Dolor o presión en el pecho/ Dificultad para hablar o moverse/ Otros síntomas de enfermedad no habituales de sus hijos(as).

3. Si el alumno tiene temperatura mayor a **37,8°C** o cualquiera de los síntomas antes descritos, **debe quedarse en observación en su casa con control y registro de su temperatura**.

4. Si el alumno, -por las condiciones antes descritas-, se queda en casa, **los padres o apoderados son los responsables de informar, a la coordinación del ciclo y/o al encargado de Convivencia Escolar, de inmediato o a primera hora de la mañana**.

5. Si el alumno no presenta ninguna de las condiciones antes descritas, sin embargo, uno más miembro del grupo familiar presenta algunos de estos síntomas, **debe quedarse en casa** hasta que se confirme o descarte el diagnóstico y la indicación de cuarentena preventiva. En este caso, **también será responsabilidad del padre o apoderado, informar a la coordinación del ciclo y/o al encargado de Convivencia Escolar**.

Finalmente, hacemos un llamado a continuar con las medidas de autocuidado y responsabilidad, a través de un trabajo colaborativo entre colegio y familia.

Fraternalmente,

Luis Valencia Vivanco.
Rector Colegio American Academy.

